

El parque Pedro Muñoz Industrial despierta gran interés

Ochenta emprendedores asisten al acto de comercialización del nuevo polígono

EL PERIÓDICO

Ochenta emprendedores asistieron al acto de comercialización del nuevo parque empresarial Pedro Muñoz Industrial celebrado el pasado 18 de junio. Todos ellos mostraron su interés por las condiciones de este nuevo polígono industrial cuyos precios son los más competitivos de todas las infraestructuras que Sepes ha construido en la comarca. El alcalde, Ángel Exojo, recordó que este nuevo parque empresarial ofrece suelo de la mayor calidad posible en un municipio con una media de empresas por encima de la media nacional, bien comunicado y con la presencia de empresas auxiliares de todo tipo, además de contar con mano de obra bien preparada y cualificada.

Asimismo, el alcalde recordó que el Ayuntamiento ya ha aprobado bonificaciones de hasta el noventa por ciento del ICIO y de hasta el 50 por ciento en la licencia de actividad.

El alcalde destacó las buenas comunicaciones, "como otro factor importante que hace que invertir en Pedro Muñoz sea una garantía de éxito", puesto que forma parte



El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo -en el centro-, durante su intervención.

de la ronda perimetral de Pedro Muñoz; está a diez kilómetros de la AP-36 que une Madrid y Levante; a poco más de 20 kilómetros de la autovía A-43 que une Lisboa, Extremadura, Castilla-La Mancha y Valencia; y podría estar próximo a la futura trasmanchega, ya que el Ayuntamiento ha solicitado a los responsables regionales que Pedro Muñoz quede conectado a esta autovía siguiendo el corredor histórico de la N-420 que une Córdoba y Tarragona.

Por su parte, la responsable del departamento de mante-

nimiento y conservación de Sepes, Beatriz Sánchez de la Morena, destacó la situación estratégica de este parque empresarial ubicado junto al casco urbano y con parcelas de diverso tamaño.

También enumeró algunas de las novedades incluidas en su construcción como una balsa de recogida de aguas pluviales con capacidad para 3.000 metros cúbicos que podrán utilizarse para el riego, las farolas de diseño vanguardista que se interconectan con el casco urbano o la gran instalación eléctrica.

Mientras tanto, el jefe del departamento de ventas de Sepes, Julio Alonso, explicó que la parcela mínima cuenta con 600 metros cuadrados en los que se pueden edificar más de mil a doble altura. Los precios oscilan entre los 67 y los 75 euros por metro cuadrado.

Los empresarios que deseen obtener más información podrán encontrarla en la oficina de comercialización que se ha abierto en el nuevo Centro Cívico y Cultural, donde se tramitarán las solicitudes de parcelas por orden de preferencia.

Rubén Pinar y Miguel Tendero en la corrida de la Feria de Socuéllamos

EL PERIÓDICO

El rejoneador Leonardo Hernández y los toreros Rubén Pinar y Miguel Tendero, con ganadería de Sierra Borja, serán los protagonistas de la corrida de toros de Socuéllamos de la Feria y Fiestas 2010, que se celebrará el próximo 10 de agosto a las 19'00 horas.

Tal y como el alcalde de la localidad, Sebastián García, y el empresario taurino Fermín Vioque han explicado, este año en Socuéllamos se va a apostar por toreros jóvenes, de Castilla-La Mancha, que están triunfando y que ya han toreado en plazas importantes como lo son La Maestranza o Las Ventas. "Muchas veces -ha comentado el primer edil- con los toreros clásicos o de mayor renombre nos llevamos decepciones".

Ruidera firma un convenio con la Junta para la elaboración de su plan urbanístico

EL PERIÓDICO

Ruidera es uno de los 17 municipios de la provincia que acaban de firmar un convenio con el consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez-Pingarrón, para la elaboración de su plan urbanístico. Este convenio permitirá a Ruidera ordenar su crecimiento y delimitar las zonas para distintos usos. Las ayudas pueden llegar hasta el 90 por ciento del coste de la redacción de los trabajos.

Según explicó a EL PERIÓDICO el alcalde de Ruidera, Pedro Reinoso, "para nosotros es importante la firma de este convenio puesto que

queremos ampliar el casco urbano por algunas zonas". Por su parte, el consejero subrayó que 7 de los municipios tienen menos de 1.000 habitantes, entre ellos el de Ruidera. "Poco a poco se va consolidando la idea de que no sólo los grandes municipios necesitan una planificación para su desarrollo, sino también los pequeños núcleos de población. De esta forma, se preparan para no perder su identidad".

Además de Ruidera, han firmado, entre otros, Aldea del Rey, Malagón, Mestanza, Moral de Calatrava, Puebla de Don Rodrigo, Hinojosa de Calatrava, Santa Cruz de Mudela y Brazatortas.

Medio centenar de personas en los talleres del PRIS en Pedro Muñoz.

Cerca de 50 personas de todas las edades participan este año en los talleres del Programa Regional de Integración Social (PRIS) que se desarrollan en Pedro Muñoz. Pintura, arreglos florales o imagen personal, son algunas de las actividades que se desarrollan dentro del proyecto denominado Mejora del Barrio de la Vereda, que comenzó en el mes de enero y finalizará en noviembre.

Juventud de Pedro Muñoz organiza los concursos de fotografía, diseño de camisetas y carteles.

La concejalía de Juventud de Pedro Muñoz ha convocado los concursos de fotografía, diseño de camisetas y carteles con el objetivo de que los jóvenes de la localidad puedan demostrar todo su talento artístico. El Ayuntamiento distribuirá 900 euros en premios.

El Ayuntamiento de Socuéllamos entrega 27 nuevos cheque-bebés de 100 euros.

La Concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de Socuéllamos ha hecho entrega de 27 nuevos cheque-bebés a las familias que han tenido un hijo recientemente. El Ayuntamiento aporta, de este modo, un ayuda simbólica de 100 euros con el fin de felicitar a las familias por la llegada de un nuevo miembro. Ésta ha sido la segunda entrega de cheque-bebés de 2010.